
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag.

Frau Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0024/2023).

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen unterstützt die Idee grundsätzlich, dies solle allerdings nicht zu

einer Mehrbelastung der Hausmeister führen.

Die AfD-Fraktion sieht den Antrag kritisch.


